

Nama : DENIS SAPUTRA Kelas : 9
 NIS/NISN : 1832 / 0097136382 Semester : 1
 Nama Sekolah : SMP YOS SOEDARSO SIDAURIP Tahun Pelajaran : 2023/2024
 GANDRUNGMANGU
 Alamat : Jl. Cisumur

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Dalam penguatan dimensi beriman, bertakwa dan berakhlak mulia, DENIS SAPUTRA menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen akhlak pribadi, akhlak kepada alam, akhlak beragama, akhlak bermegara, akhlak kepada manusia,
Berkebinekaan global	Dalam penguatan dimensi berkebinekaan global, DENIS SAPUTRA menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen berkeadilan sosial, komunikasi dan interaksi antar budaya, refleksi dan tanggung jawab terhadap pengalaman kebinekaan, mengenal dan menghargai budaya,
Bergotong royong	Dalam penguatan dimensi bergotong royong, DENIS SAPUTRA menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen kepedulian, berbagi, kolaborasi,
Mandiri	Dalam penguatan dimensi mandiri, DENIS SAPUTRA menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen regulasi diri, pemahaman diri dan situasi,
Bemalar kritis	Dalam penguatan dimensi bernalar kritis, DENIS SAPUTRA menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen merefeksi dan mengevaluasi pemikirannya sendiri, memperoleh dan memproses informasi dan gagasan, menganalisis dan mengevaluasi penalaran,
Kreatif	Dalam penguatan dimensi kreatif, DENIS SAPUTRA menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen menghasilkan gagasan yang orisinal, menghasilkan karya dan tindakan yang orisinal, memiliki keluwesan berpikir dalam mencari alternatif solusi permasalahan,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami Q.S. az-Zumar/39: 53, Q.S. an-Najm/53: 39-42, Q.S. Alimran/3: 159 tentang optimis, ikhtiar, memahami makna iman kepada Hari Akhir berdasarkan pengamatan terhadap dirinya, alam sekitar, memahami penerapanjuzur dan menepati janji dalam kehidupan sehari-hari, memahami ketentuan ibadah haji dan umrah, memahami sejarah perkembangan Islam di Nusantara.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal membandingkan peristiwa dan dinamika yang terjadi di masyarakat dengan praktik ideal pancasila, mensintesis dan menyajikan hasil sintesis isi alenia dan pokok pikiran pembukaan UUD tahun 1945, memahami ketentuan bentuk dan kedaulatan negara sesuai UUD Negara Republik Indonesia tahun 1945 .
3	Bahasa Indonesia	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu menganalisis struktur dan kaidah kebahasaan teks laporan percobaan., Mampu menulis teks laporan percobaan sesuai dengan struktur dan kaidah kebahasaannya., Mampu menganalisis struktur dan kebahasaan teks pidato persuasif., Mampu menyampaikan pidato persuasif tentang masalah aktual yang ada di sekitarnya., Mampu mempresentasikan hasil diskusi tentang unsur-unsur intrinsik cerita pendek., Mampu menyimpulkan struktur dan kaidah kebahasaan teks tanggapan., Mampu menyampaikan pujian dan kritik tentang kondisi sosial dan keragaman budaya.. Perlu peningkatan dalam hal Mampu menulis cerita pendek sesuai dengan struktur dan kaidah kebahasaannya..

Nama : DENIS SAPUTRA Kelas : 9
 NIS/NISN : 1832 / 0097136382 Semester : 1
 Nama Sekolah : SMP YOS SOEDARSO SIDAURIP Tahun Pelajaran : 2023/2024
 GANDRUNGMANGU
 Alamat : Jl. Cismur

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
4	Matematika (Umum)	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menyelesaikan operasi bilangan berpangkat dan bentuk akar, Menerapkan Persamaan dan Fungsi Kuadrat dalam kehidupan sehari-hari, Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan Transformasi Geometri.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal siswa mampu menghubungkan sistem reproduksi pada manusia dan gangguan sistem reproduksi, siswa mampu menerapkan konsep pewarisan sifat dalam pemuliaan dan kelangsungan hidup. Perlu peningkatan dalam hal siswa mampu menganalisis sistem perkebangbiakkan pada tumbuhan dan hewan, siswa mampu menjelaskan konsep listrik statis dan dinamis serta gejalanya dalam kehidupan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	77	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan keadaan alam negara-negara di benua asia dan lainnya, menganalisis dampak globalisasi dalam kehidupan bangsa Indonesia.
7	Bahasa Inggris	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengidentifikasi, menyebutkan dan mengungkapkan ungkapan hope, wish dan congratulations dengan benar, mengidentifikasi fungsi sosial, struktur teks dan fungsi kebahasaan dari label text.
Kelompok B			
1	Seni dan Budaya	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami dan menyanyikan lagu secara solo, memahami dan mengaransemen sebuah lagu.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal melakukan variasi dan kombinasi gerak spesifik permainan sepak bola, bola voli, bola basket. Perlu peningkatan dalam hal melakukan kombinasi gerak spesifik lompat jauh dan lempar cakram.
3	Prakarya	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami dan membuat produk kerajinan dari bahan keras, memahami dan membuat desain instalasi listrik rumah tangga, memahami dan menentukan jenis wadah budidaya ikan, memahami dan membuat produk pengolahan hasil peternakan dan perikanan.
4	Bahasa Jawa	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami isi pokok dan pembelajaran dalam syair tembang macapat pupuh dangdanggula, memahami isi pokok dan pembelajaran dalam teks deskriptif tentang tempat wisata, mengalihaksarakkan tembang macapat pupuh dangdanggula dari aksara latin ke dalam aksara jawa.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Mampu menguasai dengan BAIK dalam kegiatan Kepramukaan.
2	Paduan Suara	Cukup	Mampu menyanyikan not angka, lagu wajib/nasional, dan lagu rohani dengan cukup baik.

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Tingkatkan belajarmu dan tetap semangat!

Nama : DENIS SAPUTRA
NIS/NISN : 1832 / 0097136382
Nama Sekolah : SMP YOS SOEDARSO SIDAURIP
Alamat : Jl. Cisumur

Kelas : 9
Semester : 1
Tahun Pelajaran : 2023/2024

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Gandrungmangu, 15 Desember 2023
Wali Kelas,

Mugiati, S.Pd
NIP.



Mengetahui
Kepala Sekolah
Sri Wahana, S.Pd
NIP.

